



学校だより 12月号 高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

ホームページ: 新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで
「学校からのお知らせ」



2学期 ありがとうございました！

2学期が無事終わりました。新型コロナウイルス感染症の影響で、開催が危ぶまれたり規模を縮小したりしましたが、保護者を始め関係団体のご協力により、教育活動を止めることなく様々な活動を行うことができました。子どもたちは、全力で取り組み「幸せな高尾」でした。



小学校周辺のクリーン作戦



児童の早乙女岩周辺清掃



健親会の早乙女岩清掃



ふるさと学習

まずは、高尾を愛する子の育成です。高尾のことをもっと知ろうと、ふるさと学習にも取り組みました。6年生が新見庄、5年生が明智川の学習を、3・4年生が高尾の施設や安全、1・2年生が町探検を行いました、保護者や地域のボランティアの方と行ったクリーン作戦、児童や健親会の方による早乙女岩の周辺の掃除など、高尾を愛する心を醸成しました。そのほかにも、宿泊研修・修学旅行・冒険遠足・陸上記録会・学習発表会と、その時その時を全力で頑張り、すばらしい思い出を残してくれました。もちろん、学習も頑張りました。毎日の学習で、しっかり考え発表しようという姿が見られ出しました。また、友達思いの優しい高尾の子をたくさん見ることができました。「挨拶がよくできるよ」と誉めていただくことも増えました。4つの「あ」、「あいさつ・あきらめない・あいていしき・あらわす」を更に頑張っ、しあわせな高尾小学校にしていきたいです。こうして子どもたちが頑張れたのも、保護者や地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。新しい年が始まります。健康に気をつけ、「しあわせいっぱい」の高尾に更にしていきましょう！！



陸上記録会



宿泊研修



修学旅行



冒険遠足



学習発表会

人権集会



人権週間に合わせて人権集会を行いました。全校が楽しく仲良くするにはどうすればよいのかを代表委員会で話し合い、準備を重ねてきました。各学年が、年度初めに立てた人権目標についての取組や反省を発表した後、各委員会が準備したゲームなどを行いました。健康委員会がじゃんけんピラミッド、環境委員会が仲間集めゲーム、図書委員会を読み聞かせ、企画委員会が仲良くなる歌を担当しました。楽しくて心がほかほかと温くなるような素晴らしい会でした。アプリを使って、受け手が気持ちよくなるような言い方も体験しました。このような会を計画・運営してくれた子どもや先生方に感謝です。高尾のめざす児童像「思いやりのある子」が実践できていて嬉しいです。友達のよいところを探して書いた「しあわせの木」もいっぱい花が咲きました。



しめ飾り作り



12月15日(木)、高尾公民館主催、注連飾り作りが行われました。毎年、5・6年生が参加しています。今年度もお正月に飾る注連飾り作りを長寿クラブの方に教えていただきました。



公民館に行き、班分けをして早速作り始めました。6年生は昨年度経験があるため、少し要領を得て作っていきます。上手になえる子もいました。5年生は初めての作業なので、どうすれば縄ができるかわかりません。長寿クラブの皆さんの助けをお借りして作り上げました。そして、それぞれの注連飾りが完成しました。



今年は長寿クラブの岩元様、眞治様、藤原様、大森様、金藤様、土井様、赤木様、中島宮司様に来ていただいてご指導をいただきました。準備からご指導まで本当にありがとうございました。よい1年となりますように！



1月の予定

6日(金)	3学期始業式、発育測定、給食開始	24日(火)	参観日、人権講演会、全体会、PTA副会長候補選出(4年)、事業部・研修部会
9日(月)	チャレンジカード(~15日)		学校給食週間(~30日)
15日(日)	高尾とんど祭り	25日(水)	てらこやたかお
17日(火)	5年研究授業(外部訪問)	26日(木)	5・6年 Panasonic 電池教室
18日(水)	3年クラブ見学	27日(金)	昔遊び体験(1年)
20日(金)	家庭読書週間(~26日)	30日(月)	長縄跳び大会
23日(月)	5年社会科見学(iチャンネル)		